



LA FONDATION  
canadienne des  
tumeurscérébrales

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## **La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales nomme Nicole Farrell au poste de directrice générale**

**London (Ontario), le 28 novembre 2025** – Le conseil d’administration de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est fier d’annoncer la nomination de Nicole Farrell au poste de directrice générale, à la suite d’une année marquée par des progrès importants sous sa direction intérimaire.

Nicole accède à ce rôle à un moment charnière pour la Fondation, alors que l’organisation continue de renforcer sa présence nationale en matière de sensibilisation, de recherche et de soutien aux personnes touchées par une tumeur cérébrale au Canada.

Depuis qu’elle a assumé les fonctions de directrice générale intérimaire à la fin de 2024, Nicole a guidé la Fondation à travers une période de renouveau et de stabilité. Son leadership collaboratif a favorisé une meilleure cohésion entre les équipes, approfondi l’engagement des parties prenantes et renforcé une culture axée sur la raison d’être, la responsabilité et le lien communautaire.

Au cours de cette période, la Fondation a réalisé des avancées organisationnelles majeures. Nicole a supervisé l’élaboration du plan stratégique pluriannuel de la Fondation grâce à un processus hautement participatif qui a mis à contribution les employés, les bénévoles et la communauté touchée par les tumeurs cérébrales. Elle a également renforcé les relations avec les donateurs et les partenaires partout au pays, tout en élargissant les efforts de sensibilisation pour assurer une représentation plus inclusive des voix de la communauté. « Son jugement sûr, son approche centrée sur la communauté et son engagement envers l’excellence ont déjà transformé l’organisation », a déclaré Faith Davis, présidente du conseil d’administration.

Nicole possède plus de 20 ans d’expérience en leadership dans les secteurs de la santé, du milieu universitaire et du milieu sans but lucratif. Avant de se joindre à la Fondation, elle a occupé des postes de direction à la Schulich School of Medicine & Dentistry de l’Université Western, notamment au sein du Department of Clinical Neurological Sciences, l’un des plus importants départements clinico-académiques de l’école. Dans ces rôles, elle a géré des portefeuilles financés par le ministère totalisant plusieurs millions de dollars, renforcé les cadres de responsabilisation et collaboré étroitement avec les hôpitaux et les partenaires gouvernementaux sur des initiatives complexes liées au système de santé. Son travail s’est

toujours distingué par une grande rigueur stratégique, une excellence opérationnelle et un développement réfléchi des partenariats.

Sur le plan académique, elle détient une maîtrise en administration des affaires avec spécialisation en consultation en gestion, ainsi qu'un certificat d'études supérieures en éducation des adultes, une combinaison qui soutient son approche équilibrée et systémique du leadership. En plus de ses rôles professionnels, Nicole a mis son expertise au service de conseils d'administration et de comités consultatifs, contribuant ainsi à apporter une perspective précieuse en gouvernance et à l'échelle du secteur.

« En tant que directrice générale, Nicole continuera de renforcer le leadership de la Fondation en matière de sensibilisation, de soutien et de recherche sur les tumeurs cérébrales. Sous sa direction, la Fondation s'appuiera sur l'élan de la dernière année en faisant progresser de nouvelles orientations stratégiques, en élargissant ses programmes et partenariats nationaux et en mettant en place des systèmes durables et réactifs qui amélioreront notre capacité à répondre aux besoins de la communauté avec constance et qualité. Nous sommes convaincus que son leadership amplifiera notre impact à travers le pays », a ajouté Faith Davis, présidente du conseil d'administration.

-30-

**Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :**

Romina Ferro

Directrice du marketing et des communications

rferro@braintumour.ca

438-622-9753/1-800-265-5106

**À propos de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales :** La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est le seul organisme de bienfaisance national qui offre information et soutien aux Canadiens touchés par tout type de tumeurs cérébrales : tumeurs malignes, non malignes ou métastases. Depuis sa création, l'organisation a alloué des millions de dollars au financement de projets de recherche essentiels, contribuant ainsi aux avancées dans le traitement des tumeurs cérébrales et dans les soins aux patients.

Chaque jour, à la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales, nous nous efforçons d'apporter de l'ESPOIR à toutes les personnes touchées par une tumeur cérébrale. De l'ESPOIR grâce au soutien. De l'ESPOIR grâce à l'information et à l'éducation. De l'ESPOIR grâce à la recherche. De l'ESPOIR pour trouver un remède.

La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est financée uniquement par les contributions généreuses de particuliers, d'entreprises, d'organisations, de groupes d'employés et d'événements spéciaux. Pour en savoir plus, consultez le site [TumeursCerebrales.ca](http://TumeursCerebrales.ca).